Ensemble, donnons un nouveau souffle à Châteaudun!

Et maintenant? Et demain?

Nous vous présenterons notre projet et notre liste prochainement.

Aujourd'hui, nous souhaitions mettre en avant une dynamique de campagne à travers un ensemble de soutiens qui témoignent de la diversité et des atouts de notre liste dans le cadre de ces élections municipales de mars 2014.

Nous continuons l'important travail de proximité que nous avons entrepris. Cette campagne de terrain nous permet d'affiner notre projet et de bien cerner vos attentes.

- → Plus de I 200 portes frappées dans le cadre du porte à porte,
- → Des rencontres systématiques et régulières avec des entreprises, des commerces, des associations de Châteaudun.
- → Trois réunions publiques déjà effectuées, d'autres programmées et à venir,
- ♦ Une présence systématique sur les marchés et les lieux publics...

Tel est le bilan actuel de cette démarche indispensable pour bien préparer cette mandature 2014/2020.



Le porte à porte permet de vous rencontrer, d'échanger, de comprendre vos préoccupations. Il permet également de mieux appréhender toutes les facettes de Châteaudun avec ses différents quartiers (Beauvoir, Saint Jean, Centreville, Martineaux, Hameaux), ses variétés en termes d'habitats (pavillons, appartements...), les différents âges des Dunois, la diversité des origines qu'elles soient géographiques, culturelles ou sociales.

Etre Maire ne s'improvise pas, cela se construit. Dans l'écoute, l'échange et le dialogue. À votre rencontre nous construisons notre projet, nous précisons nos priorités, nous abordons l'essence même de ce que sera l'avenir de Châteaudun.

La politique vise à se tourner vers les citoyens et à aller à leur rencontre pour (re)chercher l'échange et le débat d'idées. Nous le faisons avec passion et énergie. Nous vous remercions pour votre accueil très souvent enthousiaste, régulièrement emprunt de curiosité, montrant votre intérèt pour l'avenir de votre ville et de votre territoire. Nous continuons dans cette direction ce travail de proximité.

Car, c'est en mars 2014 que se joue notre avenir.

Celui de 2020 et au-delà.

fabrier Verdier

ILS NOUS SOUTIENNENT

Elections municipales – Dimanches 23 et 30 Mars 2014 – Avec **Fabien Verdier** et la liste « Châteaudun 2020 »,



Fabien VERDIER Ancien élève de l'Ecole Normale Supérieure, Agrégé d'Economie-gestion, Directeur d'hôpital de formation,

Candidat pour les élections municipales de mars 2014 à la mairie de Châteaudun

« Redonner vie à Châteaudun »

Châteaudun a de nombreux atouts, industriels, économiques, associatifs, sociaux et touristiques, avec un patrimoine historique important. Châteaudun a beaucoup à montrer et les Dunois doivent être fiers de leur ville.

Pourtant, les Dunois nous parlent de décrochage, d'une ville qui est en déficit, d'une ville qui perd sa population, notamment ses jeunes et ses cadres, d'une ville que les entreprises quittent peu à peu.

Pourauoi?

Châteaudun est aujourd'hui une belle endormie. Elle dispose pourtant de nombreux atouts. Mais, encore faut-il les valoriser. En mars 2014, Châteaudun est par conséquent à l'heure des choix. Nous vous proposons un nouveau contrat local commun.

Quel Maire serai-je pour Châteaudun?

Je veux, d'abord, porter une vision ambitieuse et dynamique pour Châteaudun. Je veux faire de Châtéaudun une ville qui rayonne, une ville sûre d'ellemême.



Mes priorités sont le **développement** économique et la création d'emplois, une ville ouverte, capable de nouer des partenariats au niveau local, régional, national et européen, une ville qui préserve son cadre de vie, une ville qui redevienne attractive.

le souhaite, ensuite, être un Maire à l'écoute, disponible, proche de vous et totalement dédié à la réussite de Châteaudun. Châteaudun a besoin d'un Maire à temps complet, c'est un engagement que je prends. Le Maire est l'élu de proximité par excellence.

le veux, enfin, mener un mandat fait de sérieux et de bonne gestion. Châteaudun a besoin d'un bon gestionnaire, face à une dette communale très importante (plus de 27 millions d'euros) et à des impôts locaux (taxe d'habitation et taxe foncière) très élevés.

Vous pouvez compter sur mon engagement, plein et entier.



Michel DESTOT

Député-Maire de Grenoble

Président de l'Association des Maires de Grandes Villes de France

« Fabien VERDIER sera un excellent Maire »

Pourquoi ? Quand je l'ai connu, il sortait d'une grande école, il est très diplômé, agrégé d'économie. Depuis, il a acquis l'expérience de la gestion d'une ville, sur le terrain, avec les Grenoblois.

Pour être un bon Maire, il faut être généreux, ouvert, enthousiaste, ce qu'il est. Mais cela ne suffit pas. Il faut aussi porter une **vraie vision** de l'avenir d'un territoire, et la défendre avec ambition, ce qu'il a aussi.

Il faudra investir pour l'avenir à Châteaudun. Fabien est un **économiste**, qui a cette sensibilité au développement économique, c'est par conséquent sa priorité.

En tant que directeur d'hôpital, il a aussi cette préoccupation de la solidarité entre les personnes, les générations et les territoires.



Marie-Madeleine MIALOT

Vice-présidente de la Région Centre

Déléguée à l'économie et l'emploi, l'agriculture, l'artisanat et l'innovation

J'apporte mon soutien à Fabien VERDIER dont les compétences dans les projets de développement économique sont déjà mises en oeuvre dans le domaine des personnes âgées.

Il apportera à Châteaudun un regard nouveau, pour mener le combat de l'emploi.



Serge FAUVE,

Maire de Marboué, Conseiller Général d'Eure-et-Loir, Canton de Châteaudun

« Pourquoi je soutiens Fabien Verdier »

Fabien VERDIER dispose d'une solide formation de gestionnaire, les finances de la ville sont dans une situation difficile, il va amorcer leur redressement et construire les bases d'un nouvel avenir.

Fabien VERDIER pose un regard neuf sur CHÂTEAUDUN, il en fait une bonne et juste analyse, cela lui permet de bien appréhender les priorités à venir pour **dynamiser l'économie** et donc l'emploi.

Fabien VERDIER est un homme d'ouverture, il sait que Châteaudun seul n'a pas d'avenir, l'avenir viendra de sa volonté de travail en commun avec l'ensemble des forces économiques et politiques du territoire Dunois.

VOTER PAR PROCURATION

Si vous ne pouvez pas vous déplacer ou être présent à Châteaudun les dimanches 23 et/ou 30 mars 2014, vous avez la possibilité de donner **procuration** à un électeur inscrit dans la même commune que vous.

Vous désignez librement la personne qui votera à votre place. Elle doit répondre à 2 conditions : être inscrite dans la commune de Châteaudun et ne pas avoir reçu d'autre procuration.

Si vous ne connaissez personne pour être votre mandataire, vous pouvez nous contacter :

Par téléphone: 02 37 45 97 45 ou 02 37 45 39 36

ou

Par mail: fabienverdier.chateaudun@gmail.com

Pour en savoir davantage sur notre équipe, sur notre liste et notre projet, je vous invite à :

consulter le site www.fabienverdier.fr.

nous contacter fabienverdier.chateaudun@gmail.com.

A nous rejoindre sur les réseaux sociaux 🕤 et 🔋

Châteaudun est une ville d'avenir.

Elle mérite que nous lui donnions un nouveau souffle.

Celui-ci sera économique, culturel,

social, touristique, démocratique.

« Ensemble, donnons un nouveau souffle à Châteaudun »

« Les Rendez-vous de « Châteaudun 2020 »

L'équipe vous donne « Rendez-vous » à la 4ème réunion publique

Vendredi 7 février 2014 à 20h

Salle C, Centre Toufaire - Châteaudun "Quel avenir pour l'activité économique sur le bassin Dunois ?"



Avec Fabien VERDIER,
Candidat à la Mairie de Châteaudun, Tête de liste « Châteaudun 2020 »



Marie-Madeleine MIALOT,

2ème Vice-présidente de la Région Centre,

Chargée de l'Économie, l'Emploi, l'Agriculture, l'Artisanat, l'innovation et les Pôles de compétitivité

Serge FAUVE,

Conseiller Général d'Eure et Loir, Canton de Châteaudun, Membre de la Commission territoires et développement économique, Membre du Conseil d'administration du CODEL, Maire de Marboué

« Les Rendez-vous de Châteaudun 2020 » invitent aux débats et aux échanges publics permettant, par la réflexion, de préparer l'avenir pour Châteaudun.

Entrée libre et ouverte à tous

5ème réunion publique :

Samedi 22 Février 2014 à 17H30

Salle C, Centre Toufaire - Châteaudun

Avec François HUWART *

ancien Ministre, Maire de Nogent-le-Rotrouet Président d'Atout France.

Thème : "Entre Beauce et Perche, l'avenir de Châteaudun passe par le développement du tourisme"

Catherine LOCKHART

Maire de Vendôme

et Président de la Communauté du Pays de Vendôme

Je soutiens Fabien VERDIER qui veut placer Châteaudun dans une nouvelle dynamique en y associant les habitants.

Fabien souhaite donner un nouveau souffle à Châteaudun. Il en a les qualités, les **compétences** et surtout **l'envie.**

Fabien sera un très bon Maire, un très bon représentant pour sa ville.

Nous pourrions envisager des **coopérations entre nos deux villes**, en particulier sur le plan **touristique** à travers le Loir.



François MILLIEN, né en 1958 à Saint Cloud

Enseignant spécialisé – Diplômé Français Langue étrangère de La Sorbonne

Mes engagements professionnels et associatifs sur la ville de Châteaudun m'ont depuis longtemps amené à m'impliquer dans la vie politique de notre ville. Au contact de la détresse de certaines de ses familles, mais également du courage dont nombre d'entre elles font preuve, j'ai pu concevoir combien il est important de savoir s'engager au quotidien et sur la durée pour Châteaudun.

En 2008, certaines et certains d'entre vous ont bien voulu m'accorder leur confiance dans le cadre de l'objectif que nous avions. Depuis, nous avons pu constater qu'il ne s'agissait que d'une étape vers une restauration plus profonde des forces indéniables dont notre ville a trop longtemps manqué.

Aujourd'hui, si je m'engage, aux côtés de Fabien VERDIER, c'est que je reconnais en lui tous les atouts de l'homme qui de par ses compétences d'analyse, son expérience de la gestion municipale, le sérieux qui accompagne chacun de ses choix, la sincérité de ses engagements, la capacité d'écoute - dont il témoigne à chacune de nos rencontres avec les Dunoises et les Dunois - peut fédérer autour de lui l'ensemble de celles et ceux qui pourront dès demain relever les défis qui nous attendent. C'est ensemble que nous serons plus forts !

Fabien est une chance pour la ville de Châteaudun, il dispose du profil qui peut changer les choses à Châteaudun. Lui dessiner un avenir. Il dispose des compétences techniques nécessaires pour monter et piloter les dossiers compliqués; il a les qualités politiques pour faire un très bon Maire.

Avec moi, ce sont déjà beaucoup de Dunoises et de Dunois qui, d'avoir rencontré Fabien, ont pu témoigner de **cet élan qu'il est capable de susciter.** A travailler à ses côtés au quotidien, j'ai pu me faire une image plus précise, plus sereine, plus ambitieuse de ce que peut être le Châteaudun de 2020 que nous pourrons contribuer à construire avec vous, si vous nous le permettez, dès mars prochain.





Jean-Philippe NOBLET,

Conseiller municipal, habitant du quartier Saint-Jean

Même inscrit sur une liste sans étiquette, je n'ai jamais mis de côté mes idées politiques, celles que je partage avec Fabien Verdier une vision de la société et donc de la ville de Châteaudun avec davantage de solidarité, une véritable volonté de combattre les inégalités sociales et une ouverture d'esprit sur les cultures du monde.

Je soutiens ses membres que je connais depuis longtemps pour avoir travaillé avec eux sur le projet que nous portons pour les prochaines années. La liste municipale « Châteaudun 2020 » n'est pas une simple liste, c'est avant tout un **projet,** une ambition pour notre ville, et non l'ambition d'un seul homme. C'est une **équipe** qui est et sera au service des Dunois, qui est et sera à l'écoute des Dunois, c'est une équipe qui donne et donnera des réponses aux questions posées par les citoyens.

« Je préfère que Fabien ne soit pas né à Châteaudun mais qu'il ait une véritable envie de faire évoluer la ville, avec ses habitants ».

Je crois que cette équipe peut changer la ville, lui donnant un nouveau souffle pour aller de l'avant car c'est une **équipe soudée** autour d'un homme à l'écoute de son équipe. Cet homme, Fabien Verdier sait et saura animer cette équipe pour qu'elle travaille dans l'intérêt des Dunois et pas pour l'intérêt de quelques-uns.

Fabien Verdier n'est pas né à Châteaudun. Moi non plus, mon enfance m'a fait sentir les airs marins et salé des environs de Guérande et pourtant j'aime Châteaudun au même titre que Fabien. Comme lui, je vois les atouts de la ville, je vois ce qu'on pourrait faire et ce qui aurait pu être fait depuis plus de 30 ans. Voyez-vous, je préfère que Fabien ne soit pas né à Châteaudun, mais qu'il ait une véritable envie de faire évoluer la ville, avec ses habitants tout en les respectant.

Je préfère aussi qu'il ne soit pas né à Châteaudun mais qu'il vienne avec un **regard neuf**, un regard **expérimenté** sur la gestion d'une ville, un regard expérimenté sur la gestion du personnel qui travaille au service de la population, un regard expérimenté sur un travail d'équipe avec tous les acteurs de la vie municipale.



Marta Martinez

Sage-femme retraitée

Fabien VERDIER, comme moi, n'est pas originaire de Châteaudun et pourtant il veut, lui aussi, faire le maximum pour notre ville **d'adoption.**

Volontaire, il se donne à 100 %. La force de la jeunesse, son sérieux, ses compétences acquises par l'expérience nous permettront d'atteindre notre objectif : redynamiser notre ville.

Pour un futur meilleur de tous ses habitants, c'est le Maire qu'il nous faut!

Michel ROCARD,

Ancien Premier ministre,
Ancien Maire de Conflans-Sainte-Honorine,

« Mon cher Fabien,

Je suis avec beaucoup d'attention la campagne en vue des élections municipales qui se dérouleront en mars prochain et je tenais à vous faire part de tous mes encouragements.



Nous avons besoin d'hommes comme vous, capables de se mobiliser sur leur territoire et déterminés à servir l'intérêt général.

Votre décision de vous engager pleinement en faveur de Châteaudun est guidée par le sens de l'intérêt public et c'est tout à votre honneur.

Vos propos m'ont permis de comprendre que vous vous battriez pour faire admettre la nécessité de répondre aux inquiétudes journalières des citoyens de Châteaudun.

Je ne doute pas que vous allez œuvrer afin de donner un nouveau souffle et un dynamisme économique à cette commune qui possède de nombreux atouts.

Vous pouvez compter sur mon soutien lors de cette campagne.

En vous souhaitant de remporter ces élections, je vous prie de croire, mon cher Fabien, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs. »



Fabien VERDIER, 3ème réunion publique avec Michel DESTOT



A l'arrivée du fil rouge vélo Téléthon, en décembre dernier



Porte à porte aux Martineaux

Christian ROBIN,

Retraité Paulstra, ancien conseiller municipal de Châteaudun

« Sa capacité d'écoute, son sens du contact, et sa faculté d'analyse, alliés à un engagement total dans l'action, font que Fabien VERDIER est une chance pour Châteaudun. »

J'ajoute que sa jeunesse, son énergie et le **réseau** de ses relations sont des atouts indéniables pour celui qui s'investira pleinement dans la fonction de Maire, si comme je le souhaite, les Dunois apportent leurs suffrages à la liste qu'il conduit.

Lorsqu'il m'a demandé d'être son mandataire financier, c'est volontiers que j'ai accepté ce rôle pour contribuer à aider la liste dans son cheminement vers la victoire.



Florence GUY,

Adjointe technique

Je souhaite soutenir Fabien Verdier pour l'énergie, le dynamisme et le cœur qu'il met dans cette campagne.

Toujours battant, motivé pour notre ville, Fabien Verdier est un homme d'expérience, sérieux, compétent avec de nombreux atouts.

Si comme moi, vous souhaitez le changement pour le renouveau de Châteaudun, soutenez Fabien Verdier, c'est le maire qu'il faut à notre ville pour lui donner un nouveau souffle.



Serge BESNARD,

Agent d'assurances retraité

« J'aurais aimé travailler pour notre ville avec Fabien VERDIER et son équipe. A 82 ans... il faut être raisonnable!»

Chez Fabien, pas de contradiction entre calme et dynamisme, entre jeunesse et sérieux, entre réflexion et action, entre efficacité et compétence.

Pour cette nouvelle mandature, c'est le Maire que je souhaite aux Dunoises et aux Dunois.





Florence FOURMONT,

Psychologue clinicienne, Centre-ville

« Le souffle, c'est la respiration, c'est la Vie. »

Fabien VERDIER, par sa **sincérité** humaine et humaniste, par sa fraicheur expérimentée et **créative**, par sa vigilante, proche et efficace attention, représente pour moi l'homme d'un nouveau Souffle, d'une nouvelle vie à et pour CHATEAUDUN.

Partageant comme lui cette dynamique démarche pour ma ville et ses habitants, je rejoins Fabien et l'Equipe Châteaudun 2020 avec enthousiasme et détermination.



Laurent BRIAND,

Ingénieur du patrimoine, habitant de Beauvoir

Donner un nouveau souffle à Châteaudun, c'est le souhait de chaque Dunois.

Pour atteindre cet objectif, j'ai choisi Fabien VERDIER : dynamique, qualifié, expérimenté et compétent, il est tourné vers l'avenir.

Avec lui, nous faisons le choix de **Châteaudun, une ville d'avenir,** avec énergie et passion.



Marie-Annick BLANLOEIL,

Enseignante retraitée, ancienne Conseillère municipale

Notre ville a un potentiel, un patrimoine, une qualité de vie.

Notre ville a besoin d'être valorisée, de s'épanouir, de sortir de son isolement.

Fabien VERDIER allie énergie, enthousiasme, calme, réflexion, tolérance et ouverture d'esprit. Son sens du contact et de l'écoute laisse entrevoir un maire de proximité.

Il est le mieux à même de mener à bien la mission de donner un nouveau souffle à notre ville.

Le respect de la **parité** ne représente pas pour lui une obligation, elle s'applique naturellement.

Voilà pourquoi j'ai décidé de rejoindre la liste Châteaudun 2020 aux côtés de Dunoises et de Dunois enthousiastes, expérimentés et de toutes générations.

Jean-Luc PEZY,

Ancien militaire de la Base aérienne, habitant de Beauvoir

Arrivé à Châteaudun en 1993 pour raisons professionnelles, j'y ai trouvé un cadre de vie idéal pour une famille avec de jeunes enfants (écoles, associations, loisirs). Depuis peu en retraite, j'ai décidé de consacrer mon temps libre à ma ville, pour ses habitants.

Aujourd'hui, Châteaudun a besoin de renouveau et d'un dynamisme économique **pour favoriser l'emploi.** Fabien VERDIER apporte un **regard neuf**, des **projets ambitieux et raisonnés** pour les six prochaines années. Sa détermination, ses expériences professionnelles antérieures et son expérience politique représentent des atouts majeurs pour l'avenir de Châteaudun.

Il faut **réveiller la ville et fédérer** celles et ceux qui désirent le bien vivre à Châteaudun.



Karl LE DAIN,

Ancien militaire de la Base aérienne

« Une alternative existe: votez Verdier Fabien »

Derrière les notions de dynamisme économique, de **stabilité fiscale**, de cohésion d'emploi, de développement culturel et sportif, de rapport de proximité avec Paris et les communes avoisinantes grand nombre de Dunois y retrouve cette volonté de réussite sociale qui bien souvent nous a été promise sans aboutissement.

A l'approche des élections municipales de mars 2014, une alternative existe pour le futur, représentée par un homme qui a le **charisme** de mener à bien la fonction de Maire de Châteaudun en lui rendant une âme digne des ambitions dunoises, une **valeur sûre pour l'avenir de Châteaudun :** votez Fabien Verdier!



Ancien agent de la SNCF, habitant du Centre-ville

Je me situe dans une optique de volontarisme et de progrès économique et social pour Châteaudun.

Je souhaite de tout cœur que Fabien VERDIER, qui est un homme jeune et dynamique, mais aussi déjà plein d'expérience, réussisse dans son ambition de devenir premier magistrat de Châteaudun, en mars 2014.

Personnellement, ayant toujours suivi la gauche traditionnelle, je me sens bien dans cette liste pilotée par Fabien. Pour le renouveau de Châteaudun au niveau économique, social, culturel et sportif.

